

[Vea este reporte en su navegador.](#)



Internacional de la Educación
América Latina
IEAL

Reporte de Coyuntura

01 de febrero del 2020

Argentina

Covid-19 Casos: 1,922,264

Covid-19 Muertes: 47,931

Santiago Cafiero y la discusión sobre las vacunas contra el coronavirus: "Ha sido nefasta"

El jefe de Gabinete, Santiago Cafiero, pidió "el acompañamiento de la gente" frente al "plan de vacunación más importante de la historia" argentina, en tanto que explicó que "hay un problema mundial con la producción de vacunas" contra el coronavirus.

"Estamos en el plan de vacunación más importante de nuestra historia y necesitamos el acompañamiento de la gente", señaló Cafiero en declaraciones radiales.

El funcionario aseguró que "hay que seguir combatiendo la pandemia todos los días", pese a que los argentinos "a veces naturalizamos algunas cosas y eso hace que nos relajemos".

"La mayor cantidad de contagiados eran chicos entre 20 y 30 años. La gran

mayoría de los argentinos que pudieron tomarse vacaciones lo hicieron con responsabilidad", sostuvo.

En tanto, aseguró que "hay un problema mundial con la producción de vacunas".

"Los argentinos saben que hay países que están denunciando a los laboratorios. Nosotros mostramos con transparencia el contrato que habíamos firmado", aseveró.

"Nos angustiamos cuando los plazos de los contratos se van estirando", expresó.

Asimismo, consideró que la discusión en torno a la vacuna terminó siendo "nefasta" porque "una parte de la oposición lo tomó como una postura ideológica".

"Hay muchos países que ni siquiera han tenido la posibilidad de firmar un contrato. Las potencias del mundo están concentrando la compra de vacunas", explicó.

Por último, se refirió a la economía nacional y remarcó que los protocolos de las industrias "están funcionando muy bien" aunque "hay comercios que están muy golpeados" por la pandemia.

"Hay comercios que están muy golpeados. Nada va a suplantar una economía saludable que haga girar la rueda productiva", manifestó el funcionario.

Y concluyó: "Hay una búsqueda de un consenso político, pero se necesita de una parte de la oposición que esté dispuesta a dar el debate. Hay que ver si a la oposición lo que más la mueve es la campaña electoral o una vacunación".

<https://www.pagina12.com.ar/320993-santiago-cafiero-y-la-discusion-sobre-las-vacunas-contr-el->

Bolivia

Covid-19 Casos: 215,397

Covid-19 Muertes: 10,330

Bolivia.- Los médicos suspenden el paro tras llegar a un acuerdo con el Gobierno sobre la ley de emergencia sanitaria

El Colegio Médico de Bolivia ha suspendido el paro de 24 horas previsto para este lunes tras alcanzar un acuerdo con el Gobierno de la nación andina sobre los tres artículos en disputa del proyecto de Ley de Emergencia Sanitaria, que está previsto que se firme a lo largo de la jornada.

En una entrevista televisada, el presidente del Colegio Médico de Bolivia, Cleto Cáceres, ha explicado que los facultativos se han reunido con autoridades del Ministerio de Salud y han presentado tres demandas. Tras el encuentro, que se ha extendido hasta las 2.00 horas (hora local), los profesionales han decidido suspender el paro porque "se ha puesto fin a las observaciones que se tenían en esos tres artículos", en palabras de Cáceres.

"Estamos llegando a un acuerdo porque se está garantizando la inclusión de estos tres artículos con lo solicitado por el Colegio Médico, de tal forma que esta tarde estaríamos firmando el acuerdo y sobre todo lo que se tendría que hacer es leer el documento final de los artículos en cuestión", ha agregado.

Según la información recogida por la prensa boliviana, una de las demandas era la eliminación del artículo que prohíbe huelgas y protestas del gremio en medio de la pandemia. El otro pide la contratación de recursos humanos extranjeros si se agota la contratación de los recursos con los que cuenta Bolivia y, por último, los médicos pedían que haya consenso en el tratamiento de los precios de atención sanitaria de internación e intervenciones quirúrgicas en el sector sanitario privado.

<https://www.infobae.com/america/agencias/2021/02/01/bolivia-los-medicos-suspenden-el-paro-tras-llegar-a-un-acuerdo-con-el-gobierno-sobre-la-ley-de-emergencia-sanitaria/>

Brasil

Covid-19 Casos: 9,176,975

Covid-19 Muertes: 223,945

Parlamento de Brasil elige nuevos presidentes de cámaras legislativas

El Senado Federal y la Cámara de Diputados de Brasil elegirán hoy a sus nuevos presidentes, en un proceso que puede repercutir políticamente en

los dos últimos años de la administración del presidente Jair Bolsonaro. Analistas aseguran que tal sufragio tendrá consecuencias en un eventual intento de reelección del mandatario ultraderechista en el 2022 y en las más de 60 solicitudes de su destitución que dormitan en la mesa de la Cámara baja, en su mayoría por su irresponsable gestión ante la pandemia de Covid-19.

El nuevo titular del Senado dirigirá durante los próximos dos años y para ser designado se necesitan las papeletas de 41 de los 81 senadores. Tal elección se realizará en persona y con voto secreto, bajo estrictas medidas de seguridad sanitaria ante la Covid-19.

Cuatro senadores hicieron oficial su candidatura a la presidencia: Jorge Kajuru, Major Olímpio, Rodrigo Pacheco y Simone Tebet.

Pacheco es considerado el favorito en el pleito, pero se enfrenta a una fuerte competencia de Tebet, senadora del sur del estado de Mato Grosso.

Al igual que el pretendiente del actual presidente del Senado, Davi Alcolumbre, Pacheco lleva ventaja en el número de votos declarados.

<https://www.prensa-latina.cu/index.php?o=rn&id=427297&SEO=parlamento-de-brasil-elige-nuevos-presidentes-de-camaras-legislativas>

Chile

Covid-19 Casos: 727,109

Covid-19 Muertes: 18,452

Pandemia en Chile: expertos proyectan segunda ola peor que la primera y saturación del sistema

Las proyecciones sobre la evolución de la pandemia en Chile no deja de preocupar, pese al programa de vacunación que se está llevando a cabo. Una segunda ola peor que la primera y la probable saturación del sistema hospitalario son las primeras estimaciones que se dan en febrero.

El Subdepartamento de Investigación de la Federación Nacional de Asociaciones de Enfermeras y Enfermeros realizó un estudio llamado "Chile en Pandemia: Análisis para enfrentar una posible catástrofe en el otoño-invierno 2021".

En el estudio se analiza la experiencia europea en la llamada "segunda ola

o rebrote”, junto con las políticas de gestión contra la pandemia en Chile, y la conclusión es clara: “si no se cambia la estrategia, tendremos una catástrofe sanitaria con 40 mil contagiados en unos meses más”.

<https://www.biobiochile.cl/noticias/nacional/chile/2021/02/01/pandemia-en-chile-expertos-proyectan-segunda-ola-peor-que-la-primera-y-saturacion-del-sistema.shtml>

Colombia

Covid-19 Casos: 2,086,806

Covid-19 Muertes: 53,650

Fecode anuncia que acudirá a la desobediencia civil si el Gobierno insiste en la alternancia

La Federación Colombiana de Educación, que agremia a los educadores de instituciones educativas públicas en el país, ha reiterado en los últimos meses no volverán a las aulas por qué no existen las condiciones de bioseguridad.

En entrevista con los medios de comunicación, Sergio Manzano, abogado de Fecode, manifestó que si el Gobierno insiste en la alternancia académica, “los maestros entrarán en una desobediencia civil”.

“Que el gobierno sea claro en las exenciones de responsabilidad; Toda la responsabilidades por contagios y muertes por Covid-19, caerá en los profesores. No es el momento de mandar nuestros hijos a la alternancia”, explicó.

A su vez, Manzano insistió que Fecode no asumirá riesgos penales y civiles por la improvisación que el Estado tiene en la modalidad de alternancia.

“Los derechos fundamentales de los maestros en la alternancia hay están en juego”, aseguró el abogado.

Además enfatizó que el Gobierno debería acudir a pólizas de seguro para los eventuales contagios de los educadores y alumnos. “Pero las aseguradoras no venden pólizas de seguro por eventuales contagios, por qué a todos nos va a dar Covid”, puntualizó.

<https://diariolalibertad.com/sitio/2021/02/fecode-anuncia-que-acudira-a-la-desobediencia-civil-si-el-gobierno-insiste-en-la-alternancia/>

Costa Rica

Covid-19 Casos: 193,276

Covid-19 Muertes: 2,604

Más impuestos y complicaciones a las empresas hacen que costarricenses desconfíen de acuerdo con Fondo Monetario

La posibilidad de pagar más impuestos a través de la renta global y el tributo al salario, así como un panorama más complicado para las empresas que generan empleo, hacen que la mayoría de costarricenses desconfíen del acuerdo con el Fondo Monetario Internacional (FMI). Y es que un 38% de los nacionales considera que el crédito ampliado por \$1.750 millones que negoció el gobierno de Carlos Alvarado es “algo malo o muy malo”, según la encuesta que dio a conocer CID Gallup a mediados de la semana pasada.

La posibilidad de nuevos impuestos complicaría el panorama de reactivación económica, a la vez que disminuiría el dinero con el que cuentan las familias.

En estos momentos, el país lidia con un desempleo de más de 20%, mientras que la economía trata de reactivarse en medio de la pandemia de la Covid-19.

Con un déficit fiscal superior al 8% del PIB y una deuda con cifras cercanas al 70%, hay poco margen de maniobra para buscar una solución alternativa para arreglar las finanzas públicas.

<https://www.larepublica.net/noticia/mas-impuestos-y-complicaciones-a-las-empresas-hacen-que-costarricenses-desconfien-de-acuerdo-con-fondo-monetario>

Cuba

Covid-19 Casos: 26,686

Covid-19 Muertes: 214

Movilizaciones en EU para que se ponga fin al bloqueo a Cuba

Cubanos emigrados en Estados Unidos, junto con ciudadanos estadounidenses y de otros países, marcharon ayer en Miami, Nueva York, Los Ángeles y Seattle para exigir a la Casa Blanca la eliminación del bloqueo económico, comercial y financiero que Washington impone a La Habana desde hace casi seis décadas.

“Demócratas, republicanos, cubanos y no cubanos, gente de diversos credos e ideologías de todo el mundo, elevaremos nuestras voces para pedir al presidente Joe Biden el fin de las sanciones económicas que pesan sobre la familia cubana”, expresa una nota de prensa divulgada por la organización Puentes de Amor, que lidera el profesor cubanoestadunidense Carlos Lazo.

Caravanas de automóviles y bicicletas desfilaron por las ciudades estadounidenses; llevaban banderas de Cuba y Estados Unidos, así como pancartas con consignas en demanda del fin del bloqueo a la isla.

Hay un tiempo para el rencor y otro para el perdón. Hay un tiempo para la oscuridad y otro para la luz. “Hay un tiempo para el odio y otro para el amor. Esta es la era del amor ¡La familia es sagrada! Caminemos juntos por los Puentes de Amor”, señala el comunicado.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2021/02/01/mundo/movilizaciones-en-eu-para-que-se-ponga-fin-al-bloqueo-a-cuba/>

Ecuador

Covid-19 Casos: 250,828

Covid-19 Muertes: 14,859

Un Ecuador indeciso llega a las urnas clamando empleo y contra la corrupción

La crisis económica generada por la pandemia y la avalancha de ilegalidades destapadas en los últimos meses llevan a los ecuatorianos a votar este 7 de febrero por políticas que fomenten el empleo y la lucha anticorrupción.

Sin embargo, pese a la claridad sobre los asuntos urgentes de los que se tiene que ocupar el nuevo gobierno, el porcentaje de personas que no saben por cuál de los 16 candidatos votar oscila entre el 23 y el 37 %, según las dos principales encuestadoras.

“El votante va a tratar de resolver en las urnas el tema del desempleo,

basándose en términos de su economía, ya que es uno de los principales problemas que tiene el Ecuador”, dijo a Efe César Ulloa, politólogo de la Universidad de las Américas (UDLA).

<https://holanews.com/un-ecuador-indeciso-llega-a-las-urnas-clamando-empleo-y-contra-la-corrupcion/>

El Salvador

Covid-19 Casos: 54,966

Covid-19 Muertes: 1,623

Tres detenidos sospechosos de perpetrar ataque a caravana del FMLN, según Fiscalía

Nidia Díaz, jefa de fracción del FMLN, denunció esta tarde que tras realizar un mitin en el Redondel Constitución, del candidato a alcalde de San Salvador, Rogelio Canales, fue atacada una caravana de militantes del FMLN cuando se dirigían a la sede del partido en el centro de San Salvador conocido como el “229”.

“Los disparos vinieron de un sedán azul que se atravesó y sacó un arma y comenzó a disparar a los compañeros”, afirmó Díaz.

Al final de la noche la Policía dio a conocer que dos murieron, mientras que según Díaz hay otro que se debate entre la vida y la muerte en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Rosales y otros están lesionados recibiendo atención en el hospital Rosales, su estado es delicado, dijo Díaz, por medio de un audio que envió a los periodistas.

Los nombres de los fallecidos son: Gloria Rogel de López y Juan de Dios Portillo Tejada, informaron fuentes del FMLN.

El fiscal general, Raúl Melara, informó en la noche que lo ocurrido es “grave”. “Se ha producido un ataque contra simpatizantes de un partido político y ha dejado como resultado dos fallecidos y cinco lesionados. Esto es grave, la contienda electoral no puede convertirse en un baño de sangre. Estamos investigando ya, procesaremos a los responsables”, escribió en Twitter.

<https://www.elsalvador.com/eldiariodehoy/ataque-armado-fmln-centro-militantes/801844/2021/>

Guatemala

Covid-19 Casos: 159,504

Covid-19 Muertes: 5,643

Guatemala controla paso de mexicanos

Ante el aumento de casos de Covid-19, Guatemala ha decidido intensificar su control sanitario en la frontera con México con el fin de evitar el ingreso de mexicanos provenientes de Chiapas y otras entidades con síntomas de la enfermedad.

Los oficiales de las oficinas de migración de Guatemala, solicitan que junto con el pasaporte o identificación, se anexe el resultado negativo reciente de la prueba de Covid-19, con el objetivo de evitar que personas infectadas ingresen al país.

De igual manera, los migrantes y visitantes que buscan llegar a distintas partes de Guatemala, son entrevistados y examinados por el personal de inspección sanitaria que se ubica en la frontera Talismán- El Carmen.

<https://www.razon.com.mx/mundo/covid-19-421680>

Honduras

Covid-19 Casos: 147,100

Covid-19 Muertes: 3,592

Acuerdo de “tercer país seguro” entre Honduras y EEUU no se implementó y es incierto

El Acuerdo de Cooperación de Asilo (ACA) o de “tercer país seguro” suscrito entre Honduras y Estados Unidos en septiembre de 2019 nunca se implementó y hay pocas posibilidades que pueda ser aplicado en los próximos meses, según se desprende de declaraciones formuladas por autoridades diplomáticas de ambos países.

El ACA fue impuesto a los países del Triángulo Norte (Honduras, Guatemala y El Salvador) por el expresidente Donald Trump para frenar el masivo éxodo de personas a la frontera sur de EE UU; pero formalmente nunca entró en vigor por la inviabilidad de llevarlo a cabo a raíz de la pandemia del covid-19.

El fin de semana, Roberta Jacobson, asistente especial del presidente Joe Biden y coordinadora de la frontera sudoccidental, indicó que el acuerdo migratorio suscrito con Guatemala está en suspenso desde marzo anterior, y en el caso de los refrendados con Honduras y El Salvador no han sido implementados y la administración no tiene planes de ponerlos en marcha a corto plazo.

“Esos acuerdos que se llaman por las siglas en inglés ACA, la verdad es que transferencias bajo los acuerdos, y bueno, voy a empezar con Guatemala porque es el único acuerdo que fue actualizado; pero transferencias bajo el acuerdo con Guatemala han sido suspendidos desde marzo del año pasado por razones de covid o de salud. Los otros dos acuerdos con El Salvador y Honduras no han sido implementados.

<https://www.laprensa.hn/honduras/1439555-410/acuerdo-de-tercer-pais-seguro-no-se-implemento-y-es-incierto>

México

Covid-19 Casos: 1,857,230

Covid-19 Muertes: 158,074

Coronavirus en México: InDRE investiga posible variación mexicana de SARS-CoV-2

Luego de que científicos del Centro Universitario de Ciencias de la Salud (CUCS) de la Universidad de Guadalajara, en Jalisco, detectaran una posible variación mexicana del virus SARS-CoV-2, el director general del Centro Nacional de Programas Preventivos y Control de Enfermedades, Ruy López Ridaura, dio a conocer que el Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológicos (InDRE) ya investiga si efectivamente se trata de una nueva cepa del agente infeccioso.

En conferencia de prensa vespertina el funcionario detalló que además se analiza si esta variación es más virulenta, y en consecuencia, necesita ser tratada de modo distinto.

Desde que se notificó esto el InDRE ha estado en contacto con el laboratorio estatal de Jalisco, ellos también ya hicieron la evaluación, se había sospechado que podría ser de la variante de Sudáfrica, eso ya se descartó y se está evaluando, y con el apoyo del InDRE para su caracterización y para ver si es realmente una nueva cepa.

En tanto, explicó que en México y el mundo existen muchas mutaciones del virus; sin embargo, no todas son de importancia epidemiológica.

“Recuerden que mutaciones y variantes tenemos muchísimas, cuando se caracterizan con una cierta cepa y que es de importancia epidemiológica, ese es otro paso. Era importante entender si estas cepas que ya se han caracterizado en otras regiones del mundo qué tanto están circulando en México, pero cuando hablamos de una nueva cepa tenemos que caracterizarla para ver su peso epidemiológico. Entonces, creo que eso va a tomar tiempo”.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2021/02/01/coronavirus-en-mexico-indre-investiga-posible-variacion-mexicana-de-sars-cov-2/>

Nicaragua

Covid-19 Casos: 4,992

Covid-19 Muertes: 169

Panamá

Covid-19 Casos: 319,453

Covid-19 Muertes: 5,244

Panamá reabre su economía tras consolidarse un descenso de casos de covid

Panamá, que alcanzó este domingo un acumulado de 5.270 muertes por el coronavirus y 320.379 contagios, pondrá en marcha el lunes una nueva reapertura de su economía tras consolidarse una disminución en el número de casos.

Esta reapertura estará limitada a 3 de las 10 provincias que tiene Panamá: Herrera, en la región central del país; Panamá, en donde está ubicada la capital; y la contigua de Panamá Oeste, donde se abrirá el comercio al por menor con restricciones de género para compras y confinamientos los fines de semana.

El ministro panameño de Salud, Luis Francisco Sucre, dijo que el proceso de reanudación de actividades a partir del lunes, 1 de febrero, tendrá lugar de manera gradual, de acuerdo con criterios epidemiológicos y siguiendo el plan presentado por el Gobierno para enfrentar la pandemia.

Sucre insistió en la necesidad de no bajar la guardia y seguir con las medidas de bioseguridad recomendadas, como el autocuidado, el lavado frecuente de manos, el uso correcto de mascarillas, pantallas faciales y el distanciamiento físico.

Destacó que este proceso de reapertura depende igualmente del "comportamiento social" frente a la pandemia, "ya que esto también influye en la propagación del virus".

https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-panam%C3%A1_panam%C3%A1-reabre-su-econom%C3%ADa-tras-consolidarse-un-descenso-de-casos-de-covid/46333618

Paraguay

Covid-19 Casos: 132,548

Covid-19 Muertes: 2,704

Paraguay recibirá 300.000 dosis de AstraZeneca, vía COVAX

Paraguay se encuentra entre los países de las Américas que fueron notificados por la Organización Panamericana de la Salud (OPS) que informó hoy el Mecanismo COVAX sobre la dotación estimada de dosis para la primera fase de entrega de vacunas contra la COVID-19, a través de una carta a sus autoridades de salud.

El país recibirá unas 300.000 dosis correspondiente al primer lote de biológicos para iniciar la campaña de inmunización dirigida en una primera etapa al personal de blanco y personas mayores de 65 años.

Las dosis corresponden a la vacuna de AstraZeneca y podrán recibirse a partir de la segunda quincena de febrero y a lo largo del segundo trimestre de 2021. En total, son 36 los países y territorios que participan en COVAX.

“La vacuna de AstraZeneca aún está bajo el análisis de la OMS para recibir la aprobación de uso de emergencia (EUL, por sus siglas en inglés), lo cual se espera pueda ocurrir en los próximos días. El número de dosis y el calendario de entrega están aún sujetos a la EUL, la capacidad de manufacturar la producción, así como del establecimiento de acuerdos de suministro entre los productores, la OPS y la UNICEF”, publica la OPS. Se estima que estarán llegando a las Américas alrededor de 35,3 millones

de dosis en esta primera etapa.

<https://www.hoy.com.py/nacionales/paraguay-recibira-300.000-dosis-de-astrazeneca-via-covax>

Perú

Covid-19 Casos: 1,133,022

Covid-19 Muertes: 40,857

Perú vacunará masivamente a su población contra el COVID recién a mediados del 2022, según The Economist

De acuerdo a un reporte de la revista The Economist para mediados del 2022, en Perú se culminaría la vacunación masiva contra la COVID-19.

De acuerdo al medio, la mayoría de los países de ingresos medianos llevará a cabo la vacunación masiva contra el coronavirus a finales de 2022 e incluso a principios de 2023.

Entre las naciones del continente americano que extenderán su vacunación masiva hasta mediados del próximo año aparecen Argentina, Brasil, Canadá, Chile, México y Perú; mientras que Colombia y Ecuador lo completarían a finales del 2022.

El pronóstico realizado por The Economist Intelligence Unit (EIU), empresa hermana de la revista británica, coloca a España, Estados Unidos, Portugal y Reino Unido entre los países que culminarán el proceso de vacunación contra la COVID-19 este 2021.

Estos resultados se consiguieron tras evaluar más de 200 países y sus acuerdos de suministro de vacunas existentes, capacidad de producción, entregas de vacunas hasta el momento, infraestructura para administrar dosis y tasas de indecisión de vacunas.

<https://gestion.pe/peru/peru-vacunara-masivamente-a-su-poblacion-contra-covid-recien-a-mediados-del-2022-segun-the-economist-noticia/>

República Dominicana

Covid-19 Casos: 214,060

Covid-19 Muertes: 2,666

República Dominicana no recibió las 25 mil vacunas contra el Covid prometidas por Abinader

El anuncio del presidente Luis Abinader de la llegada de un primer lote de vacunas a finales de enero mantuvo a la población esperanzada durante el primer mes del año 2021, ya que hasta el momento esta es la única alternativa para acabar con la pandemia del coronavirus.

Esa promesa del jefe del Estado no se materializó en vista de que culminó el primer mes del año y el Gobierno no se ha pronunciado al respecto, para explicar qué ha sucedido con estas vacunas que nunca llegaron.

Ese primer lote de vacunas iba a comprender 25 mil dosis, que según el presidente Abinader se usarían para proteger al personal de primera línea de defensa.

El mandatario, durante el programa especial de televisión "Estamos Cambiando", transmitido por una cadena de televisión, radio y medios digitales el lunes 18 de enero, aseguró "esperamos que las primeras nos lleguen en las próximas semanas; ¿dónde vamos a empezar a vacunar? En el sector Salud".

Abinader dijo en ese momento, que con este primer lote se le daría prioridad a ese sector para que tanto médicos como bioanalistas puedan organizar "ese gran proyecto de vacunación que va a ser muy innovador, que vamos a incluir a toda la sociedad, y que vamos a convencer también a mucha gente que tiene temor de vacunarse".

Aseguró que existía un "nerviosismo" porque en algunos lugares la producción de las vacunas se afectó, mencionó que otros países han advertido con demandar las farmacéuticas por no cumplir con lo acordado asegurando que hasta el momento las destinadas para el país están aseguradas.

<https://listindiario.com/la-republica/2021/02/01/655128/republica-dominicana-no-recibio-las-25-mil-vacunas-contra-el-covid-prometidas-por-abinader>

Uruguay

Covid-19 Casos: 41,181

Covid-19 Muertes: 431

La distancia entre los anuncios y las acciones al día de hoy genera muchas dudas de cara al 1° de marzo, advirtió Mahía por inicio de clases

De cara a los anuncios oficiales sobre el inicio de clases y en el marco de las expectativas por la vacunación contra el Covid-19, “no hay una clara definición del gobierno ni hay un claro plan” por el cual “podamos decir con fecha y precisión estas cosas” advirtió el diputado frentista José Mahía.

En diálogo con INFO24 el legislador de Asamblea Uruguay recordó en ese sentido que ya previamente “hubo dificultades en la elección de horas, en educación media. Por ejemplo se eligió antes en la educación media que en la educación terciaria (...) y eso puede generar la renuncia de algunas horas en función de otras de los docentes. El presidente de la República, dentro de su confuso mensaje en torno al tema vacunas, sostuvo que hay una prioridad para los docentes, que compartimos. Pero el anuncio, sin tener una fecha exactamente definida de la llegada de las vacunas ni del tema plan de vacunación, y la condición de que los docentes deben estar inmunizados para dar las clases y tener mejores condiciones sanitarias ellos y sus estudiantes, está todo eso muy tirado de los pelos».

«No hay una clara definición del gobierno ni hay un claro plan que podamos decir con fecha y precisión estas cosas. Hay demasiadas interrogantes en torno al comienzo de las clases. La distancia que hay entre los anuncios y las acciones al día de hoy, nos está generando muchas dudas de cara al 1° de marzo”, advirtió.

<https://www.m24.com.uy/la-distancia-entre-los-anuncios-y-las-acciones-al-dia-de-hoy-genera-muchas-dudas-de-cara-al-1-de-marzo-advirtio-mahia-por-inicio-de-clases/>

Venezuela

Covid-19 Casos: 126,323

Covid-19 Muertes: 1,183

Venezuela seguirá enviando oxígeno a los estados de Amazonas y Roraima

Este sábado el ministro para las Relaciones Exteriores, Jorge Arreaza reiteró que Venezuela seguirá enviando oxígeno a los estados de Amazonas y

Roraima para ayudar a combatir la contingencia sanitaria derivada de la pandemia de la covid-19 en Brasil.

La publicación la realizó el Canciller Arreaza a través de un mensaje en su cuenta de la red social Twitter @jaarreaza, en referencia a una información dada por el presidente del país vecino Jair Bolsonaro, quien dijo que no es trabajo del gobierno llevar oxígeno a la Amazonía.

El presidente Jair Bolsonaro expresó que “no es competencia y ni atribución del gobierno federal llevar oxígeno a Amazonas”, región que adolece de la falta de insumos para atender a los pacientes con coronavirus y elogió la labor del ministro de Salud, Eduardo Pazuello, diciendo que no hay omisión ante la crisis.

“La labor del ministro de Salud, Eduardo Pazuello, es excepcional” expresa el artículo publicado por un portal web brasileño.

Bolsonaro también dijo que la llegada de los primeros cilindros de oxígeno enviados por el gobierno federal ocurrió seis días después de que el ministro de Salud tuviera conocimiento del caso.

<https://primicia.com.ve/nacion/venezuela-seguira-enviando-oxigeno-a-los-estados-de-amazonas-y-roraima/>



Observatorio Latinoamericano de
Políticas Educativas

Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes [haciendo clic aquí.](#)

[Síguenos en Twitter](#)

[Síguenos en Facebook](#)

[Síguenos en Instagram](#)

¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escribanos a america.latina@ei-ie-al.org
www.educacionpublica.org - www.observatorioeducacion.org
